



Conclusiones NASE-185, Guatemala

En general todas las respuestas fueron entusiastas y positivas, en resumen dijeron que, aprendieron mucho, que iban a replicar lo que habían aprendido, que por ser online tuvieron la oportunidad de asistir, que fue un apoyo muy útil no solo en astronomía sino en otros conocimientos también, una persona de México dijo que había sido muy bonito para ella poder participar y conectarse desde México hasta Guatemala y que le había parecido muy bonito el curso, otra persona dijo que ella quería volver a participar y poder llevar el curso de manera presencial.

Esta primera versión virtual del curso resultó una nueva experiencia agradable. Lo primero que hay que notar es que luego de la convocatoria en línea nos vimos obligados a cerrarla por la gran demanda, hubo 133 solicitudes. Aceptamos en el curso a 65, pero solo asistieron a las primeras sesiones alrededor de 51 y este número se redujo casi a la mitad a medida que se fue avanzando.

La parte positiva es que quienes permanecieron lo hicieron con mucho entusiasmo y estuvieron realizando en casa la mayoría de las actividades para las que pudieron conseguir el material.

El curso lo realizamos en dos semanas con sesiones diarias de lunes a viernes y dado el apoyo de nuestros colaboradores ofrecimos no solo los talleres, sino también las conferencias.

Lo único que no pudimos desarrollar fue la observación con el telescopio.